

# *Plus de 740 000 personnes vaccinées à Cuba avec des candidats anti-Covid-19*

---

*Image not found or type unknown*



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 20 mai, (RHC)- Plus de 740 mille Cubains avaient été vaccinés ce mercredi avec au moins une dose des candidats anti-Covid-19 Soberana 02 ou Abdala.

Ce chiffre comprend les personnes qui ont participé aux essais cliniques pionniers avec les deux vaccins, aux études d'intervention et à l'intervention sanitaire actuelle qui a lieu dans les territoires et les groupes à risque, a-t-on appris lors de la réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la pandémie.

Selon le dernier décompte du ministère de la Santé Publique, 540 mille personnes ont été vaccinées avec la première dose dans tout le pays, rien que dans le cadre de l'intervention sanitaire.

À La Havane, les municipalités de Plaza de la Revolución, Playa, Centro Habana, Habana Vieja, Diez de Octubre, La Lisa et Marianao, qui font partie de l'essai de phase III de Soberana 02, devraient être intégrés à l'intervention sanitaire dans la deuxième quinzaine de juin, avec un univers de presque 929 mille sujets.

L'intervention sanitaire a débuté ce mercredi sur l'île de la Jeunesse. Plus de 48 mille personnes sont ciblées dans ce territoire qui a le statut de municipalité spéciale.

Selon les projections du ministère de la Santé concernant l'intervention sanitaire, ces actions devraient contribuer à la diminution du nombre de malades et de morts, ainsi qu'au contrôle de la transmission du coronavirus dans quelques mois.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/257947-plus-de-740-000-personnes-vaccinees-a-cuba-avec-des-candidats-anti-covid-19>



**Radio Habana Cuba**